

Anlage zu TOP 8  
(OB Rf 0339/2016)

Ag 8.11.16  


## **Antrag an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf sowie an den Magistrat der Stadt Gießen**

Die Anwohner der Kleebachstraße in Gießen-Allendorf beantragen das Tempolimit von 30 km/h in der vorgenannten Straße wieder herzustellen und Geschwindigkeitsmessungen einzuführen sowie die Straße für den Durchgangsschwerverkehr zu sperren.

### **Begründung:**

Die unübersichtliche Kurve in der Kleebachstraße/Friedhofstraße stellt einen großen Gefahrenschwerpunkt dar und wir sehen unsere Sicherheit extrem beeinträchtigt durch rasende Autofahrer, die mit überhöhter Geschwindigkeit an unseren Gebäuden vorbeirasen und dadurch Kinder und Erwachsene, welche die Straße überqueren wollen, massiv gefährden.

*B. Weber*

i.V.

**Birgid Weber**

**Gießen-Allendorf, den 8. Nov. 2016**